



Proyectos solidarios

Los proyectos solidarios son actividades de solidaridad iniciadas, desarrolladas y llevadas a cabo por jóvenes en su propio país durante un periodo de 2 a 12 meses.

Los jóvenes deben ser al menos 5 y estar registrados en el Cuerpo Europeo de Solidaridad.

El proyecto debe ser de ámbito local pero también debe presentar un valor añadido europeo abordando prioridades identificadas a nivel europeo en el marco del CES.

Actividad de solidaridad iniciada, desarrollada y llevada a cabo por jóvenes en su propio país

Mínimo de 5 jóvenes registrados en el CES de entre 18 y 30 años y procedentes de un estado miembro de la UE

Duración de 2 a 12 meses

Proyectos de ámbito local, con valor añadido europeo y abordar prioridades identificadas en el marco del CES

Gestión del proyecto (500€ mes), costes de asesoramiento y coaching y costes excepcionales para la participación de jóvenes con menos oportunidades

¿Quiénes pueden participar?

Jóvenes de entre 18 y 30 años de un Estado miembro de la UE y que estén registrados en el CES.

El proyecto también presentarlo una organización (pública o privada) en nombre del grupo.

¿Qué se financia?

Los proyectos solidarios reciben financiación para:

- gestión del proyecto.
- coste de asesoramiento.
- costes excepcionales para la participación de jóvenes con menos oportunidades.